



**Nombre de alumnos: Luis Rodolfo
Miguel Galvez**

Nombre del profesor: Nayeli Morales

**Nombre del trabajo: Ensayo
Materia: Desarrollo humano**

Grado: 6

Grupo: A

Desarrollo Humano y trascendencia, Trascendencia Humana, Características de la persona trascendente

En este tema hablare sobre el desarrollo de los seres humanos que son etapas de la vida cotidiana y es importante que cada uno se conozca así mismo en cada etapa de la vida, también sobre la trascendencia del ser humano ya que es un ser apto para el desarrollo no solo a nivel biológico sino también anímico y espiritual y también sobre las características de las persona trascendente ya que el hombre es libre y puede superarse a su manera.

La trascendencia está vinculada a atravesar algún tipo de límite, ya sea físico o simbólico, Puede tratarse de un resultado o consecuencia de gran importancia o gravedad, con el que nos referimos a la acción de ir más allá o al estado de encontrarse más allá respecto de algo, se dice que es lo opuesto a la inmanencia como tal, el concepto de trascendencia hace referencia a aquello que se encuentra más allá de la conciencia, por encima de sus límites naturales de ahí que haya asociado a la idea de superioridad de hecho, en un principio, el término se vinculaba a la naturaleza de lo divino y su relación con el mundo. Desde el punto de vista de la metafísica, la trascendencia se refiere a aquello que no forma parte de la realidad tangible y que en este sentido se considera infinitamente superior, existen dos ámbitos en los que se puede representar la trascendencia, tales son los casos de la religión y la filosofía, en la religión se utiliza para referirse a todo aquello que sobrepasa los límites del mundo material, ya que se encuentra en un mundo infinito o un mundo divino, por lo general la trascendencia suele asociarse con Dios, ya que él se encuentra en un mundo superior al terrenal y su presencia es infinita y perfecta. Por otro lado en la filosofía, se utiliza para calificar a todo lo que está por encima de la conciencia y de los límites de la naturaleza. En la trascendencia humana la persona lo que lo hace distinguir es de que sea libre y este consciente de lo que hace esto le permite ser creativo, aportar su impulso personal al mundo para hacer contribuciones orientadas hacia el futuro de las personas y de las organizaciones el destino y circunstancias personales y sociales definirán los alcances de ese desarrollo, cuando la persona viene al mundo nace en un estado de inconciencia y dependencia completa, en el transcurso de el tiempo va aprendiendo etapas

de la vida ya sean biológicas, sociales y lo psíquico, el mismo decidirá la vida que quiere llevar si desea de realizar lo que el realmente quiere o dejarse llevar, pero el tiene que sobresalir por si mismo, la búsqueda de la trascendencia es una necesidad natural del ser humano consciente en dejar un legado o unas huellas a ser seguidas, ya que independiente de sus actitudes, valores representación del modelo holístico del ser humano tiene conocimientos y creencias, es un ser que ha vivido, vive y seguirá viviendo un ser que trae consigo una historia y tiene la capacidad de construir un porvenir, para sí mismo y los demás la característica de una persona trascendente dice que el hombre es un ser humano libre, responsable, Inteligente, con capacidades y limitaciones que lo hacen único e irrepitible teniendo en todo momento la capacidad y la decisión de cambiar, para ser mejor , haciendo uso adecuado de sus facultades, ya que es el único modo de dejar de creer que es un títere de las circunstancias, Una persona al reunir estas características implícitas en la idea central, que quizás sean las mínimas de las tantas con las que cuenta, al menos con éstas se convierte en alguien capaz de lograr todo lo que se proponga, en alguien siempre dispuesto al cambio para mejorar, para crecer como ser humano, pero sobre todo para trascendente.

En conclusión, llegue a saber que la trascendencia es en la que el ser humano decide crecer e implementarse por si mismo, hacer lo que el desee siempre y cuando el se lo proponga ya que trascender es, que el mismo haga los sueños realidad y no pensar que es el títere de cualquier circunstancia que lo incomode haciéndole pensar de el que no puede realizar sus sueños

BIBLIOGRAFIA: Nayeli Morales G. Antología de desarrollo. Unidad 4, 2020 pagina 104 a 113